

RESEÑA DE LIBRO

GEOLOGIA ECONOMICA DE MEXICO

G. P. Salas (editor y coordinador)
Fondo de Cultura Económica
México, 1988, 544 pp.

A poco más de una década del fin del siglo veinte, sólo se han publicado dos obras voluminosas sobre la geología de México: el de López Ramos (1983) y el que se trata en esta reseña, coordinado por G. Salas. Mucha falta hacía y con toda seguridad será de utilidad para estudiantes y profesionistas diversos, relacionados con las ciencias de la Tierra: geólogos, geofísicos, geógrafos, ingenieros mineros y otros.

La obra consta de 58 artículos escritos por un total de 63 autores (incluyendo una institución). Se presentan en forma breve - en unos casos más, en otros menos - las condiciones geológicas de campos mineros y geotérmicos, así como de geología regional. La obra es meritoria por diversas razones: aglutina una serie de trabajos dispersos, en general informes internos poco accesibles a un público amplio; es la primera obra voluminosa sobre geología económica de México y contiene abundante información útil.

Por otro lado, aunque también hay explicaciones muy reducidas para algunos campos mineros y provincias, este libro debe tomarse como el inicio de lo que debe ser un programa permanente orientado a la compilación, ordenamiento y publicación de información sobre la geología mexicana, misma que en la actualidad debería contar ya con más de una decena de gruesos volúmenes. Instituciones académicas autónomas y gubernamentales deben apoyar este tipo de trabajos de alta demanda.

Es también meritorio que la publicación la haya realizado una editorial mexicana de prestigio que tradicionalmente se ha ocupado de las ciencias sociales esencialmente.

José Lugo Hubp,
Instituto de Geología,
UNAM, México.

